

Periodista pasó de cubrir el Congreso a panelista del matinal: “No hay un resentimiento”

Kevin Felgueras reflexiona sobre su despido de TVN: “Hablé un poco, me quebré y eché una talla”

“Analizaron los números, lo que está pasando en la industria, generan un nuevo proyecto y acordamos que iba a buscar un nuevo camino”, explica.

RENÉ VALENZUELA

El pasado viernes 14 de junio Kevin Felgueras (33), aunque no salió en pantalla, estuvo en el estudio del “Buenos días a todos” en su rol de editor de actualidad que mezclaba con el ser panelista del matinal de TVN, programa donde fue reclutado en septiembre de 2023 tras cuatro años de reportear en el Congreso para el departamento de prensa del canal estatal. Ese día, tras terminar el espacio, fue llamado a una reunión donde le informaron de su despido. Prefirió decirles en persona a sus compañeros en ese momento -“hablé un poco, me quebré y eché una talla”, luego se dedicó a abrazar a todos a quienes veía a diario y se marchó. “Sentí mucho amor”, acota. Ya con algunas jornadas transcurridas, asegura estar conforme con la situación.

“Lo que se hizo, según entiendo, fue analizar los números, lo que está pasando en la industria, generar un nuevo proyecto (de matinal), y eso me lo informaron el viernes y acordamos que iba a buscar un nuevo camino”, explica Kevin, quien también conducía el programa “¿Cuál es tu huella?” para la señal 24 Horas y “Tendencias 24”, un webshow de tecnología.

¿Hubo la alternativa de quedarse en los programas que hacía en prensa?

“La verdad es que no, y si me la hubiesen ofrecido la hubiese sentido un poco forzada. Quizás el canal pensó que reubicarme era atar los talentos que vieron en mí, por eso acordamos la salida. Para mí esta fue una buena manera de decir que llegábamos hasta aquí, una decisión súper sabia. Y para dejarlo más claro: no hay un resentimiento, no hay una bronca, sólo una linda oportunidad de cambiar de aire”.

La salida de Felgueras se dio a tres días de la incorporación de Carla Jara al matinal, y a una semana que María Luisa Godoy hiciera una comentada



RICHARD SALGADO

“No soy más persona porque salí en un matinal, soy el mismo de siempre,” reflexiona.

broma sobre que dominaba la presencia masculina en el espacio. “Sí, había muchos hombres, pero hace mucho tiempo se buscaba poner más mujeres en pantalla, llegaron expertas a los temas, así como Daniela Castro a cocinar. Diría que antes de marzo nos estábamos haciendo cargo de eso y ahora la llegada de Carla Jara apunta a lo mismo, pero lo mío no es por ella. Cada una son súper

incorporaciones y creo que el canal tomó la decisión correcta”, asegura el comunicador.
 Felgueras llegó al matinal por Pablo Alvarado (“Pablete”, ex “Mucho gusto”), quien ofició de productor ejecutivo del espacio desde marzo a octubre del año pasado, y se fue de mutuo acuerdo del canal. “Si eso hubiese tenido algo que ver, probablemente me habrían sacado en di-

ciembre. Yo desligo mi salida de él, más allá que él me reclutó, esto pasó mucho después. No leo entre líneas porque en el canal fueron súper claros que no era un cuestionamiento a mi labor profesional”, responde.

¿Le tomó por sorpresa que el canal pidiera su salida?

“Prefiero no contestar eso”.

¿Cree que su presente sería distinto si se hubiese mantenido como reportero del Congreso?

“Sí, pero no me arrepiento de la decisión que tomé porque salí de mi zona de confort, me arriesgué, comencé a mostrar otras facetas y agradezco haber podido mostrar un Kevin más allá del terno y la corbata, del periodista serio del Congreso”.

¿Se fue con un sabor amargo de la TV?

“No, yo estoy contento, aprendí de todos. TVN me dio muchas herramientas para crecer, fue una etapa muy linda donde todos fueron súper amables. Este fin de semana fue mucho de mirar para atrás y en un momento sentí que le fallé a Fidel Oyarzo (fallecido reportero insigne del Congreso) porque ese canal era su casa, pero pienso que debe estar contento que salí del nido y que debo aprender a volar”.

Felgueras continúa en su trabajo como docente en Periodismo en la U. Católica de Valparaíso donde ya pidió si le podían dar más horas académicas y también planea explotar sus redes sociales @kevinfelgueras: “Tengo un canal de YouTube donde hago resúmenes informativos siempre con alguna talla, y temas que no alcanzamos en el matinal. El lunes subí mi primera crítica de cine, también tecnología y quizás haga videos cocinando porque me gusta”, detalla. “Estuve en webshow del Coronel Valverde el lunes, y esa es mi faceta más lúdica, en mi cotidiano soy así, de humor negro. Quizás incursiono en el stand up pero sé que soy bien fome, jajajá, pero puedo aprender”, agrega.

¿Y volver a la TV?

“Me voy con muchas ganas de estar de nuevo. Ahora estoy buscando algún nuevo proyecto, esperando el llamado de alguna otra parte que no sé si pase. Yo no dejo de tener la experiencia, he avanzado mucho pero no le hago asco a cualquier pega, si me llaman a ser reportero lo hago, si tengo que hacer Uber lo hago, desde chico que trabajo. No soy más persona porque salí en un matinal, soy el mismo de siempre y sé que se viene lo mejor de mí”.